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ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA 

TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 

REALIZADA EM VINTE DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 

Aos vinte dias do mês de março de dois e vinte e três, às dezenove horas e vinte 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Valério Domingos de Sousa e secretariada pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário, 

constatou-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número regimental, o Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário a leitura do expediente do dia. 

PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 

110/2023, do Gabinete do Prefeito, apresentando resposta ao Requerimento nº 42/2023 de autoria 

do vereador Luiz Antônio. Ofício 111/2023, do Gabinete do Prefeito, apresentando resposta ao 

Requerimento nº 09/2023, de autoria do vereador Luiz Antônio. Ofício 114/2023, do Gabinete 

do Prefeito, apresenta Projeto de Lei nº 2371/2023, que altera dispositivos da Lei 2355/2023 que 

“institui o plano de cargos e vencimentos dos servidores, dispõe sobre a organização administrativa 

da Autarquia Hospital Municipal Sant’Ana de Carandaí e contém outras providências”. Carta 

695/2023, da MRS Logística, em resposta à Representação 4/2023 do Vereador Cor Jesus. Ofício 

81/2023, dos Vereadores Luiz Antonio e Marcos Felipe, apresentando o Projeto de Lei 

Complementar 25/2023 – Altera a Lei Complementar 46, de 22 de junho de 2004, que institui o 

Código de Posturas do Município de Carandaí. Ofício 82/2023, da Comissão de Educação, 

Cultura, Esporte, Lazer, Turismo e Juventude, apresentando Emenda Aditiva 3 ao Projeto de 

Lei 2367/2023, que dispõe sobre a instituição do “Programa Empresa Unida pelo Esporte”. Ofício 

31/2023, da Presidência do Conselho Municipal de Saúde, convidando para a 7ª Conferência 

Municipal de Saúde de Carandaí. Requerimento 39/2023, do Vereador Luiz Antônio. 

Requerimento 40/2023, do Vereador Luiz Antônio. Requerimento 41/2023, do Vereador Luiz 

Antônio. Requerimento 42/2023, do Vereador Luiz Antônio. Requerimento 43/2023, do Vereador 

Luiz Antônio. Requerimento 46/2023, do Vereador Luiz Antônio. Requerimento 47/2023, da 

Vereadora Virgínia. Requerimento 48/2023, do Vereador Pedro Marconi. Requerimento 50/2023, 

do Vereador Marcos Felipe. Requerimento 52/2023, do Vereador Eder. Requerimento 53/2023, 

da Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Requerimento 54/2023, do Vereador Israel. 

Requerimento 55/2023, dos Vereadores Luiz Antônio, Naamã e Pedro Marconi. Requerimento 

56/2023, do Vereador Marcos Felipe. Requerimento 57/2023, do Vereador Marcos Felipe. 

Requerimento 58/2023, do Vereador Marcos Felipe. Representação 6/2023, do vereador Luiz 

Antônio. Representação 7/2023, do Vereador Marcos Felipe. Representação 8/202, do Vereador 

Marcos Felipe. Representação 9/2023, do Vereador Pedro Marconi. Representação 10/2023, do 

Vereador Eder. Representação 11/2023, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Indicação 

41/2023, do Vereador Luiz Antônio. Indicação 43/2023, do Vereador Luiz Antônio. Indicação 
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44/2023, do Vereador Luiz Antônio. Indicação 45/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 

46/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 51/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 

47/2023, do Vereador Eder. Indicação 48/2023 do Vereador Eder. Indicação 49/2023, do Vereador 

Felipe. Indicação 50/2023, do Vereador Felipe. Relatório da Comissão de Participação Popular. 

Relatório da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 

2371/2023 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finança, Orçamento e Tomada de 

Contas. Encaminhou o Projeto de Lei Complementar 25/2023 às Comissões de Legislação, Justiça 

e Redação e de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Encaminhou a Emenda Aditiva 

3 ao Projeto de Lei 2367/2023. O Vereador José Vicente solicitou a retirada de sua inscrição na 

palavra livre, sendo o pedido deferido pelo Presidente. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: JULGAMENTO DAS 

CONTAS DO MUNICÍPIO – EXERCÍCIO 2020. O Vereador Israel solicitou vista à Emenda 

Modificativa 1 e ao Projeto de Lei 666/2023 que “Veda nomeação para cargos em comissão de 

pessoas que tenham sido condenadas pela Lei Federal nº. 11.340/2006”; justificou seu pedido e 

solicitou que fosse solicitado parecer jurídico à citada emenda. O Presidente deferiu o pedido de 

vista. O Vereador Marcos Felipe solicitou vista ao Projeto de Lei nº 2361/2022, que “Institui o 

Regime de Previdência Complementar para os servidores públicos municipais titulares de cargos 

efetivos no âmbito do Município de Carandaí, fixa o limite máximo para concessão de 

aposentadorias e pensões pelo regime de previdência que trata o art. 40 da Constituição Federal; 

autoriza adesão ao Plano de Benefícios Complementar e contém outras providências”; sendo o 

pedido deferido pelo Presidente. Requerimento 39/2023, do Vereador Luiz Antônio, requerendo 

ao Executivo informações sobre existência de projeto de lei para revisão anual dos salários dos 

servidores. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 40/2023, 

do Vereador Luiz Antônio, solicitando ao Executivo reiteração de resposta ao Requerimento nº 

03/2023. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 41/2023, 

do Vereador Luiz Antônio, requerendo ao Executivo informações sobre retomada das atividades 

da usina de asfalto do Município. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 42/2023, do Vereador Luiz Antônio, requerendo ao Executivo cópia do convênio 

firmado com a Polícia Militar de MG. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 43/2023, do Vereador Luiz Antônio, requerendo ao Executivo 

cópia do convênio firmado com a Polícia Civil de Minas Gerais. Em única discussão e votação, 

foi aprovado por unanimidade. Requerimento 46/2023, do Vereador Luiz Antônio, requerendo 

ao Executivo informações sobre limpeza, capina e roçada no Bairro Olímpico. Em única discussão 

e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 47/2023, da Vereadora Virgínia, 

requerendo informações ao Executivo sobre execução de emenda parlamentar. Em única discussão 

e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 48/2023, do Vereador Pedro Marconi, 
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requerendo ao Presidente desta Casa Legislativa providências quanto à implementação de serviços. 

Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 50/2023, do 

Vereador Marcos Felipe, requerendo ao Executivo informações sobre custos do auxílio 

transporte. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 52/2023, 

do Vereador Eder, requerendo a Executivo requerendo informações sobre obras de Escolas 

Municipais. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

53/2023, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, requerendo a convocação de servidores 

lotados na Vigilância Sanitária Municipal. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 54/2023, do Vereador Israel, requerendo à Autarquia Hospital 

Sant’Ana informações sobre pagamento de insalubridade de servidores. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 55/2023, dos Vereadores Luiz Antônio, 

Naamã e Pedro Marconi, requerendo a convocação do Coordenador de Trânsito Municipal. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 56/2023, do Vereador 

Marcos Felipe, requerendo ao Executivo informações sobre termos de ajustamento de conduta 

firmados com o Ministério Público. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 57/2023, do Vereador Marcos Felipe, requerendo ao Executivo informações 

sobre receita bruta proveniente do IPTU. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 58/2023, do Vereador Marcos Felipe, requerendo ao Executivo a 

listagem e custo mensal dos medicamentos de alto custo fornecidos pelo Município. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Representação 6/2023, do vereador Luiz 

Antônio, solicitando agendamento de reunião com a MRS Logística S.A. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. O Vereador Marcos Felipe solicitou a retirada de pauta da 

Representação 7/2023, onde solicitava à PMMG de Carandaí levantamento de ocorrências, sendo 

o pedido deferido pelo Presidente. Representação 8/202, do Vereador Marcos Felipe, 

requerendo à Via 040 estudo de redução de velocidade máxima. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Representação 9/2023, do Vereador Pedro Marconi, encaminhando 

ao Deputado Estadual Coronel Henrique demanda referente a implementação de serviços. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 10/2023, do Vereador 

Eder, solicitando informações à CEMIG. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Representação 11/2023, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, 

requerendo agendamento de reunião com as empresas Vero Internet, Carandainet, Conecta Oi, 

Telemar e CEMIG. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

41/2023, do Vereador Luiz Antônio, apresentando necessidade de extensão de rede elétrica do 

Distrito de Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

43/2023, do Vereador Luiz Antônio, apresentando necessidade de fiscalização do 

estacionamento de carretas. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 44/2023, do Vereador Luiz Antônio, apresentando necessidade de manutenção em 

ponte. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 45/2023, do 
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Vereador Marcos Felipe, apresentando necessidade de reforma em sala de UBS. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 46/2023, do Vereador Marcos 

Felipe, apresentando necessidade de reforma em UBS. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 51/2023, do Vereador Marcos Felipe, apresentando necessidade 

operação tapa buraco. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

47/2023, do Vereador Eder, apresentando necessidade de apresentando necessidade de limpeza 

(capina e roçada). Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

48/2023 do Vereador Eder, apresentando necessidade de manutenção em estrada. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 49/2023, do Vereador Felipe, 

apresentando necessidade de roçada e recuperação asfáltica. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 50/2023, do Vereador Felipe, apresentando necessidade 

de instalação de mata burro. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Relatório da Comissão de Participação Popular, sobre solicitação de cidadã. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Relatório da Comissão de Serviços, Obras 

Municipais e Mobilidade Urbana, sobre denúncia recebida por Vereador. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. No uso do art. 141 do Regimento Interno, o Vereador Cor 

Jesus solicitou a retirada de tramitação do Projeto de Lei 667/2023 e do Projeto de Lei 

Complementar 20/2022, sendo o pedido deferido pelo Presidente. Não havendo Vereador inscrito 

na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a 

Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a 

chamada final, constatando a presença de todos os Vereadores. O Presidente declarou encerrada a 

reunião às vinte e uma horas e quarenta minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se 

gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Éder Damasceno Silva, Secretário, solicitei a 

lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 20 de março de 2023.
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